



como *República de Guinea Ecuatorial*
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Guinea Ecuatorial y Sao Tomé y Príncipe revisan el actual estado de su cooperación bilateral

Delegaciones de alto nivel de las Repúblicas, Democrática de Sao Tomé y Príncipe y de Guinea Ecuatorial han mantenido en la mañana de hoy un encuentro bilateral en el centro malabeño de conferencias internacionales de Sipopo, con el fin de revisar el vigente estado de cooperación entre los dos países limítrofes. Esta reunión se produce como continuidad de las conversaciones mantenidas entre ambas partes durante las vistas a Guinea Ecuatorial de Evaristo Carvalho en agosto de 2019 y de Jorge Lopes Bom Jesús, en febrero de 2020; ambos, presidente y primer ministro jefe de gobierno del país vecino.

Durante el encuentro de esta mañana en la ciudad de la Unión Africana, la delegación ecuatoguineana estaba presidida por su ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Simeón Oyono Esono Angué; a quien secundaban principalmente Gabriel Mbega Obiang Lima, Norberto Bartolomé Monsuy y Valentín Elá Maye, ministros de Minas e Hidrocarburos, Aviación Civil y Hacienda, Economía y Planificación, respectivamente.

Edite Ramos Costa Tenjua y Osvaldo Abreu, ambos ministros de Relaciones Exteriores, Cooperación y Comunidades y Obras Públicas, Infraestructuras, Recursos Naturales y Medio Ambiente; además de altos funcionarios del gobierno de Santo Tomé, representaban al archipiélago. En Sipopo se ha analizado palmo a palmo la andadura de la cooperación bilateral hecha hasta la actualidad, proyectando a su vez nuevas posibilidades de ampliarla hacia nuevos sectores.

Principalmente se ha vislumbrado aspectos relativos a la explotación conjunta de recursos petrolíferos, extensión del cable submarino hacia la isla de Príncipe, contactos directos entre ambas Cámaras de Comercio, puesta en marcha del acuerdo de servicio aéreo, apoyo a proyectos infraestructurales, además de la financiación de programas de interés común. Todos éstos han sido sometidos a los diferentes departamentos ministeriales competentes, para su posible negociación, aprobación y firma, en un encuentro que será acordado por vía diplomática mediante ambas partes.

El ministro ecuatoguineano de Exteriores, para quien Malabo y Santo Tomé “llevan una colaboración y asistencia mutuas desde los tiempos más remotos, abarcando dominios muy diversos”, dijo que su gobierno quiere “aprovechar al máximo la ocasión para intercambiar las mejores prácticas y buenas experiencias que han venido caracterizando las históricas relaciones entre ambos países”.

Malabo, 06 de mayo 2021



[Firma manuscrita]

NOTA DE PRENSA